



Ohé, Ohé, ELSP abandonnée !!!

Le jeudi 18 Janvier dernier, 3 agents de l'ELSP de Seysses renforcé par 1 agent de la MA de Foix sont missionnés par la DI pour un transfert sur le CP Nancy Maxeville. Ce transfert se faisait dans le cadre d'un « désencombrement » de la DI de Toulouse et dans le même temps un convoi partait de Montpellier accompagné quant-lui par l'ERIS.

Départ 06h30 de Seysses : nos 4 collègues prennent en charge 3 détenus et partent vers Nancy avec une halte prévue à Riom.

Ce qui se présentait comme une mission se passant sans accroc va se transformer soudainement lorsque passé Dijon, **le véhicule tombe soudainement en panne sur l'autoroute à plus de deux heures de Nancy obligeant les agents à sortir les détenus du véhicule et les garder sur le bas coté en attendant les renforts.**



Nos 4 collègues ne perdant pas leur sang-froid réussissent à gérer cette situation critique de la manière la plus professionnelle qui soit.

Ils auront le renfort des équipes de gendarmerie de Dijon et le prêt d'un véhicule du PREJ de Dijon pour leur permettre de mener à bien la mission qui leur avait été confiée.

Cependant et durant cet évènement, les collègues apprendront que la DI de Dijon n'était pas au courant du passage sur leur territoire de l'équipe Seysoise contrairement au passage du convoi Montpelliérain. Ce loupé aurait pu avoir de graves conséquences.

- Nous félicitons chaleureusement les 4 collègues présents sur l'incident et demandons que leur professionnalisme soit reconnu officiellement par leur direction Locale et Interrégionale.
- Nous demandons que l'équipe ELSP de Seysses soit dimensionnée avec les moyens humains en adéquation avec la quantité de missions qui lui est demandé d'assurer. La farce à assez durée !!!
- Nous remercions chaleureusement nos collègues ERIS et PREJ de Dijon pour leur solidarité et leur réactivité, le CP Nancy Maxeville pour leur accueil ainsi que les Officiers Infra/Sécurité de Seysses pour l'énergie déployée afin de sortir leurs agents au plus vite de cette situation.
- **Il est temps pour le 5° établissement de France, fleuron de l'Occitanie, d'avoir une ELSP digne de ce nom avec un effectif correctement calibré afin de ne plus faire appel aux effectifs de surveillants postés.**